

## **GUERRERO GESTIONA ANTE MINISTRO BRUCE DEMANDAS DE AGUA Y DESAGUE DE LOS POBLADORES DE SAN JUAN DE LURIGANCHO**

**Cita está pactada para este Viernes 15**

Gracias a las gestiones realizadas por el Ingeniero Luis Guerrero Figueroa, pobladores de San Juan de Lurigancho serán recibidos este viernes 15 al mediodía por el ministro de Vivienda, Carlos Bruce para resolver su pedido de programación y ejecución de la segunda etapa del proyecto de agua y desagüe Sargento Lorenz, que beneficia a más de 300 pueblos y 250 mil personas de este populoso distrito que carecen de este servicio básico desde hace más una década.

Los pobladores de San Juan de Lurigancho, quienes en una marcha que congregó a más de 10 mil personas llegaron hasta el Parlamento, fueron recibidos hoy por el congresista Luis Guerrero, quien comprometió al Presidente del Congreso, Antero Flores Araóz, ante sus dirigentes a tomar cartas en el asunto y solicitar, al amparo del artículo 96 de la Constitución, información al Ministerio de Vivienda sobre la demora en la ejecución de este importante proyecto.

De esta manera, según informó Guerrero Figueroa, coadyuva para que este justo pedido pueda hacerse realidad lo más pronto posible.

El candidato presidencial de Perú Ahora informó que el plan de gobierno de su partido contempla una política para resolver estas demandas de necesidades básicas de la población a través de la gestión eficiente de SEDAPAL como empresa pública.

Lima, 12 de Abril 2005  
PRENSA PARTIDO PERÚ AHORA  
9941-5833  
[www.peruahora.org](http://www.peruahora.org)